

MANIFESTE - MNC-RESUME

Le manifeste MNC se base sur la situation actuelle de la société humaine. Selon toute vraisemblance elle va, dans les décennies à venir, dangereusement s'accentuer dans le monde entier. Le manifeste du MNC propose dès lors une nouvelle orientation culturelle, sociétale et économique du développement de l'humanité. Il exprime clairement qu'une augmentation de la joie de vivre et de la force créatrice des êtres humains est tout à fait compatible avec une diminution de leurs besoins matériels et une réduction des émissions de dioxyde de carbone.

Le Manifeste devient aussi concret. Il souhaite inscrire quatre articles formulés dans leur essence dans les Constitutions du plus grand nombre possible de pays, afin d'y fixer démocratiquement le changement de direction du développement futur. Le Manifeste contient une stratégie politique à ce sujet.

Le Manifeste est basé sur une nouvelle **image de l'humain**. La joie créatrice et de vie des personnes est dépendante de leurs capacités à répondre aux **besoins fondamentaux** suivants:

- 1 BESOINS MATÉRIELS ET PHYSIQUES tels qu'une alimentation saine, de l'air pur, de l'eau propre, un sommeil suffisant, des habits et un logement.
- 2 BESOINS ÉMOTIONNELS tels que la valorisation, la tendresse, la sécurité, la sûreté dans la communauté ainsi que la liberté, la justice et le respect de la dignité. La satisfaction de ces besoins rend possible la réalisation des potentiels disponibles dans les individus et la société.
- **3 BESOINS DE L'ESPRIT** tels que la joie de découvrir, l'acquisition de connaissances et de capacités, l'expérience de l'unification de l'esprit, du cœur et du corps ainsi que de la pensée, du ressenti et de l'action.
- 4 BESOINS SPIRITUELS ET DE L'ÂME tels que le sens de la vie, son but et sa joie. La recherche d'un lien profond, d'une intégration aux origines et à l'ordre de l'Univers.

Les besoins physiques et matériels sont étroitement liés aux conditions matérielles. Tous les autres font partie de notre richesse intérieure en tant qu'humain. En simplifiant on peut dire que trois quarts de nos besoins fondamentaux sont de nature immatérielle.

Le MNC propose donc que la notion de «croissance» s'applique à cette richesse intérieure car l'augmentation de la joie de vivre, de la créativité et le plaisir de concevoir ne demande ni richesse matérielle ni utilisation abusive des ressources naturelles mais bien au contraire la satisfaction des besoins immatériels fondamentaux.

Le Manifeste s'appuie sur les **valeurs fondamentales** de liberté, de justice sociale et de durabilité écologique et veut les renforcer dans la société. S'y ajoutent l'égalité en droits de toutes les personnes, la démocratie, la primauté du droit et la responsabilité individuelle.

Avec cette nouvelle direction culturelle l'humanité peut conclure la paix avec la nature en ramenant ses exigences matérielles par rapport à elle à un niveau supportable par celle-ci et en vivant plus en accord avec elle. De plus une réduction massive des inégalités de revenus et de bien-être ainsi qu'une plus grande richesse intérieure va signifier plus de paix entre les êtres humains.

SUPPORTEZ VOUS AUSSI CETTE VISION D'UNE NOUVELLE CULTURE! AINSI ELLE AURA UN IMPACT.